



# 川面ちどい 放課後児童クラブだより

2020/12/1 発行



## 子どもたちの様子

11月になり寒い日が続くかと思っていたら、ポカポカ陽気が続き汗だくで帰ってくる子がいてびっくり。おやつにチューペットを食べる子も少なくありませんでした。おやつを食べ終わり宿題を済ませると一目散に外へ出てドッジボールをする子、縄跳びをする子、鬼滅の刃をプラ板に写す子……。年度初めに比べてやりたい遊びが明確になり、宿題を早く終わらせるぞ！と張り切る子が増えてきたように感じます。しっかり宿題を済ませ帰る子どもたちをおうちでも褒めてあげてください。

## 11月16日 勤労感謝の日に向けた制作

木粉粘土を使ってオーナメントを作りました。普段体を使って遊ぶ事が好きな子も粘土の触り心地を楽しみながら、思い思いの作品に仕上げてました。お家の人への日ごろの感謝を込めてプレゼントします。



## 11月6日 避難訓練

11/6に不審者侵入時の避難訓練をしました。不審者対応と交通安全のDVDを観て途中で出されるクイズに元気に手を挙げて答えていました。



## 12月の予定

- 3日(木) 防災訓練  
(宝塚西消防署へ出かけます。)
  - 5日(土) 入所申請説明会  
\*土曜支援はありません。
  - 24日(木) 誕生日会・クリスマス会
  - 29日~1月4日 ちどり閉所
  - 1月5日 ちどり開所
- \*12月24日・25日・28日 お弁当が要ります。

先日、玄関先におうちの人を見た早帰りの児童が支援員の知らない間に帰っているということがありました。ちどりでは、本人早帰り又は、お迎えの児童は支援員が時間になったら声をかけ送り出す、おうちの人 came ことを伝え送り出すようにしています。安全のためそうしています。今後このようなことがないように支援員も気を付けますので、おうちでもお子さんと話してみてください。